



清水北小学校だより

このゆびとまれ

No. 3
令和7年6月

※学校だよりはHPでもご覧いただけます

<http://www.fukui-city.ed.jp/shimizun-e/>

6月5日(木)無事に体育祭が実施されました！

日曜日が2回も雨天に見舞われ、残念ながら地区的体育祭は中止となってしまいました。しかし、学校だけで開催された体育祭は、晴天にも恵まれ感動的で大変すばらしいものでした。すばらしいと感じたことをいくつか紹介します。

- ① 開会式・閉会式の態度がきちんとしていた。
- ② 徒競走で児童の名前が呼ばれる際の返事の声が、どの学年も大きくて堂々としていた。
- ③ どの競技も一生懸命に取り組んでいた。応援する声も大きく、競技が大変盛り上がった。
- ④ 高学年が委員会の役割に意欲的に取り組み、自分から進んで行動していた。
- ⑤ 6年生の応援パフォーマンスで、赤組・青組の児童に対してだけでなく、清水北地区にもエールを送ってくれていた。



6年生が応援パフォーマンスを始める前に円陣を組んでいたのですが、私はその姿を見ただけでこみ上げるものがありました。ある保護者は、低学年のダンシング玉入れで、CD の調子が悪く音声が聞こえづらくなった際に、高学年が大きな声で歌って盛り上げてくれた、その姿を見て涙が出たとおっしゃってくださいました。体育祭が無事に実施できたこと、児童のすてきな姿、がんばる姿を見ることができたこと、本当にうれしく思います。保護者の皆様も平日にもかかわらず、たくさん参観してくださりありがとうございました。



「みんなで何かをするのは楽しい」学校をめざして②

児童がみんなと一緒に遊べる場を増やしたいと日頃から考えていました。そこで思いついたのが南校舎の1階の2教室です。学校には卓球台が4台あるので、1教室に2台ずつ置いて、大休み・昼休み時間に開放し、卓球で身体を動かすことを楽しめたらと考えました。問題なのは休み時間の見守りを担当する教員です。すでに体育館・グラウンドで一人、北っ子の森で一人配置しているので、さらに一人配置は課題でした。校長、教頭はもちろんですが、週何回かいらっしゃる先生方(古市・藤本・森上・エイミー先生)にも協力してもらって、やっと6月2日~20日までの3週間、実施することになりました。23日からは、南校舎の1階はプールの着替えの場所になるのでお休みです。プール期間が終われば、また開放したいと考えています。台の高さの関係で、使用は3年~6年と限られていますが、楽しんでくれればと思います。



6/4 休み時間に避難訓練実施！

けむり体験→

今回は大休み遊んでいる中の地震・火災の避難訓練でした。児童のみなさんは、それぞれの場所でしっかり放送を聞き、静かに避難できました。立派な態度で、消防署の方に「今までの学校で1番よいです！」とほめられました。

[ご意見ありがとうございました]

♪月曜日学校に行きたくなる学校作り、すごくいいと思います。先生方が色々考えてくれているのがわかります。5年生は1年間やることたくさんあるので大変だけど、楽しんで色々な経験してほしいです。はなきんタイムは楽しいと言ってました。うちの学年のが1番ウケてたと喜んでました。

♪体育大会を地区と合同にしたのは良いと思います。この方が大人も子供も一体となって盛り上がる気がします。子供達の競技が減ってかわいそうと言う意見があるなら、来年度は子供の種目の割合を多くするといいかなと思います。

→体育祭に関しては、2回延期、さらに平日開催となり、保護者様に大変ご迷惑をおかけしました。お弁当も2回用意していただき本当にありがとうございます。今回地区と合同で実施できなくて、子供たちの活躍を地区の方々に見てもらえなかったこと大変残念でした。来年こそは、晴天の中合同で開催したいです。時期に関しては、6月に延期してしまうと、ご家庭の用事と重なってしまう児童も何人かいるので、もう少し時期を考える必要があります。近いうちに、地区の体育振興会の方と学校とで話し合いの場を設けるので、来年度に向けてよく考えたいと思います。よろしくお願ひします。